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Malte Hagen Olbertz zeigt drei großformatige Arbeiten aus seiner Serie "Retreat". 
In hellen, milchigen Tönen beschwört Olbertz eine Wirklichkeit, die Raum und 
Zeit im Unbestimmten auflöst. Er jongliert mit kunstgeschichtlichen Referenzen, 
exklusive Zeitgenossenschaft wird mit mythischer Ferne in Spannung gebracht. 
Wir werden Teil eines inneren Echos, das Spiel und Ernsthaftigkeit in sich vereint. 

Olbertz wurde 1967 im Rheinland geboren, hat an der FH Aachen Visuelle Kom-
munikation studiert und ist seit 1995 freiberuflich als Illustrator und Maler und in 
der Erwachsenenbildung tätig. Neben der Arbeit als Illustrator von Kinderbüchern 
hat er für namhafte Marken und Agenturen illustriert. Im Bereich Malerei war er 
in zahlreichen Ausstellungen im In- und Ausland vertreten. Olbertz lebt in Berlin.

Gentleman of Leisure, 2013, Öl auf Leinwand, 150 x 210 cm
Gentleman of Leisure, 2013, oil on canvas, 150 x 210 cm

Malte Hagen Olbertz is showing three large format paintings from his series "Re-
treat". In bright, milky tones Olbertz conjures up a reality in which time and space 
dissolve into something indeterminate. He juggles art historical references, exclu-
sive contemporaneity is brought into tense juxtaposition with mythical distance. 
We become part of an interior echo that merges within itself play and seriousness.

Olbertz was born in 1967 in the Rhineland, studied Visual Communication in 
Aachen and has been working as a freelance illustrator, painter and educator 
since 1995. Besides children's books he has illustrated for renowned brands and 
agencies. He has been represented with his paintings in numerous national and 
international exhibitions. Olbertz lives in Berlin.  www.maltehagen.de


